



Sponsorenmappe

des VC Peloton Basel



Der VC Peloton

Es stand einmal eine leere Vereinspokalvitrine in einer Quartierbeiz. Diese Gelegenheit haben acht Gründungsmitglieder genutzt, um ihrem losen Verbund von radsportbegeisterten aktiven und ehemaligen Velokurieren ein Gesicht zu geben und dessen Fortbestand auf längere Zeit zu sichern. So wurde am 21. November 2012 am Stammtisch des Restaurants Klybeck Casino der VC Peloton ge-

gründet. Der Verein besteht aktuell aus etwa 30 Mitgliedern und wächst stetig weiter.

Der VC Peloton ist Swiss Cycling-Mitglied und soll die Fortführung der gemeinsamen Radsportaktivitäten im Bereich Rennrad, Radquer, Bahn und Velopolo im Raum Basel sicherstellen und steht allen Interessierten offen.

Der Vorstand:

Präsident:	Jérôme Thiriet
Vizepräsident:	Christoph Hirter
Kassier:	Florian Dobmeier
Sportchef (ad interim):	Ruedy Bollack



Der Vizepräsident in seiner Paradedisziplin: Bergzeitfahren



Jérôme Thiriet an einem Velokurierrennen

Aktivitäten

Bereits vor der Gründung des Vereins bestritten unsere Mitglieder zahlreiche Rennen. Darunter finden sich etablierte Rennen wie das Radkriterium Riehen aber auch ungewöhnliche Veranstaltungen wie das 24h Rennen von Kelheim oder Velokurier-

- Dienstag-Abendrennen Möhlin, 9. April 2013
- Dienstag-Abendrennen Möhlin, 16. April 2013
- Dienstag-Abendrennen Möhlin, 30. April 2013
- Berner Rundfahrt, 10. Mai 2013

meisterschaften, die in Basel und in der ganzen Welt ausgetragen wurden.

Unsere Mitglieder haben in der bisherigen Saison zahlreiche Rennen im Namen des VC Peloton bestritten. Hier eine kurze Zusammenfassung der bisherigen Wettkämpfe:

- Hel van Brabant (Eindhoven NL), 25. Und 26. Mai 2013
- Bergzeitfahren Dornach-Gempen, 8. Juni 2013
- Zeitfahren Laufen-Delémont-Laufen, 16. Juni 2013 (1. Lauf)
- ECMC Bern, 20. – 23. Juni 2013

Aussichten & Ziele

Die Saison ist noch jung und die Mitglieder des VC Peloton haben noch diverse Wettkämpfe in ihrem Renn-Kalender. Neben dem Sport möchten wir auch ein aktives Vereinsleben fördern und führen, wie gemeinsame Rundfahrten, bei denen möglichst viele Teilnehmer unabhängig von ihrem Trainingsstand gemeinsam unterwegs sind. Dieses Frühjahr fand zudem das erste offizielle Trainingslager unseres Vereins auf Mallorca statt. Wir sind

dem schlechten Wetter in der Schweiz entflohen und konnten unter besten Bedingungen wichtige Trainingskilometer für die laufende Saison sammeln. Auch diesen Event gilt es in den nächsten Jahren zu wiederholen.

Hier eine kurze Auflistung der noch ausstehenden Wettkämpfe für die Saison 2013:

- Alpenbrevet, 31. August 2013
- Bergzeitfahren Dornach-Hochwald, 21. Juli 2013
- Tortour, 15. – 18. August 2013
- 27. Rad-Kriterium Riehen, 31. August 2013
- Zeitfahren Laufen-Delémont-Laufen, 8. September 2013 (2. Lauf)



Rad am Ring 2011: Einer der zahlreichen Wettkämpfe, welche vor der Gründung des VC Peloton von unseren Mitgliedern bestritten wurden.

Roman Glaus: Unser Vorzeigethlet

Roman Glaus hat jahrelang als Velokurier in Winterthur und Basel gearbeitet, und betreibt inzwischen Radsport auf höchstem Niveau. Er beschränkt sich dabei nicht auf alltägliche Wettkämpfe, sondern hat sich auf Langdistanzrennen spezialisiert. Neben diversen 24h-Rennen hat Roman bereits mehrmals die Tortour (1000 km non-stop) und den Schweizer Radmarathon Schweiz (720 km non-stop) als Solo-Fahrer erfolgreich absolviert. Dafür trainiert er wöchentlich rund 30 Stunden, inklusive Krafttraining. Roman ist einer von weltweit rund 150 Langdistanz-Radsportlern, die Distanzen um die 1000 Kilometer oder mehr solo und

kompetitiv unter die Räder nehmen. Er hat für diese Saison bereits ein weiteres Highlight ins Auge gefasst: Ende August fällt der Startschuss zum ersten Race across Europe, das über 5000 km von Nordfrankreich rund um und teilweise über die Alpen nach Gibraltar führt.

Er ist Gründungsmitglied des VC Peloton und ist mit seinem grossen Erfahrungsschatz, was Training und Wettkampf anbelangt, unersetzlich. Der VC Peloton wird ihn bei seinen Wettkämpfen so gut wie möglich unterstützen.



Roman Glaus an der Tortour 2012: Er hat die rund 1000 km und 14'500 Höhenmeter in einem Tag, 21 Stunden und 7 Minuten zurückgelegt und konnte so den 10. Platz belegen.

Ihr Sponsoring

Die Finanzierung des VC Peloton beruht auf den Mitgliederbeiträgen von jährlich CHF 15.- sowie auf der Unterstützung von Sponsoren.

Sponsoren bietet sich die Gelegenheit, einen neuen Radsportverein im Raum Basel zu unterstützen und den jungen und motivierten Fahrerinnen und Fahrern den Einstieg und den Zugang zum Radsport zu erleichtern.

Als Gegenleistung bietet der VC Peloton die Möglichkeit, durch platzierte Werbung auf unserer Teambekleidung, gezielte im Raum Basel sowie an nationalen Wettkämpfen zu werben.

Die Mitglieder sind regelmässig mit der VC Peloton-Teambekleidung beim Training anzutreffen und tragen die Teambekleidung selbstverständlich

an Wettkämpfen. So können die Sponsoren nicht nur ein lokales Publikum erreichen, sondern an Events in der ganzen Schweiz und im nahen Ausland radsportbegeistertes Publikum ansprechen. Als Sponsor des VC Peloton zeigen Sie Ihren Kunden, dass Ihnen die Förderung des lokalen Radsports ein Anliegen ist. Zudem steht Ihnen als Sponsor auch die Möglichkeit offen, ein Werbebanner oder Logo auf unserer Homepage zu platzieren.

Die zur Verfügung stehenden Werbeflächen auf unseren Trikots finden Sie auf der nächsten Seite.

Falls Sie weitere Ideen für Ihre Unterstützung haben, sind wir natürlich für Ihre Vorschläge offen und sind für jede Unterstützung dankbar.

Anti-Doping Policy

Der VC Peloton setzt sich für fairen und dopingfreien Radsport ein. Darum gilt für unsere Mitglieder ein absolutes Dopingverbot. In den Statuten

des VC Pelotons werden ausserdem das Dopingstatut von Swiss Olympic und den Dopingbestimmungen der UCI als vollumfänglich anwendbar erklärt.



Der VC Peloton im Trainingslager: Unsere Form holen wir uns lieber beim Velofahren als mit unfairen Mitteln.

Werbeflächen auf unserer Teambekleidung:



Preise und Konditionen:

1	Ärmel links/rechts ca. 10 x 20 cm	CHF 400.--
2	Brust rechts ca. 8 x 4 cm	CHF 400.--
3	Taschen hinten ca. 10 x 13 cm	CHF 800.--
4	Beine vorne ca. 10 x 20 cm	CHF 400.--
5	Beine seitlich links/rechts ca. 20 x 5 cm	CHF 800.--

Für die oben genannten Beträge wird Ihr Logo ab Herbst 2013 auf unserer Teambekleidung zu finden sein. Die Preise sowie die Platzierung auf der Teambekleidung sind natürlich verhandelbar und wir sind offen für Vorschläge Ihrerseits. Im Herbst 2014 werden wir die Teambekleidung etwas anpassen und Sie können Ihre Beteiligung am VC Peloton neu gestalten.



Einer der bisherigen Saisonhöhepunkte des VC Peloton: Die «Hel van Brabant» in den Niederlanden. Im Bild ist Rogier Hilbers zu sehen, einer unserer absoluten Top-Fahrer der unsere Teilnahme am niederländischen Etappenrennen in Eindhoven organisiert hat.



Ausfahrt im Schwarzwald

Kontakt

Falls wir Ihr Interesse geweckt haben, können Sie sich jederzeit beim Vorstand des VC Peloton melden. Unser Vorstand beantwortet gerne offene Fragen und steht jederzeit zu Ihrer Verfügung.

VC Peloton
c/o Florian Dobmeier
Feldstrasse 5
4123 Allschwil

www.vcpeloton.ch

info@vcpeloton.ch